

Pour l'énergie électrique pour le chauffage et les fins industrielles, comme suit:

Force en chevaux-vapeur	Coût annuel d'une force de 10 heures, en chevaux-vapeur de 7 a.m. à 6 p.m.	Coût annuel d'une force de 24 heures en chevaux-vapeur.	Coût annuel de la force à heures limitées, en chevaux-vapeur.	Coût annuel de l'énergie soit par intensité de courant, soit par compteur.	
0-2	\$35.00	\$40.00	\$32.00	Par C. V. \$ 12.50	P. h. Kil. 1.8
2-5	32.50	35.00	30.00	12.50	1.35
5-10	30.00	32.50	27.00	12.50	1.125
10 à 100	27.00	30.00	22.50	10.00	1c.
100 à 500	25.00	27.00	20.00	9.00	1c.
Fort volume d'énergie		25.00	18.00	8.00	1c.

Les soussignés s'engagent à placer leurs fils sous terre dans l'espace de deux ans à partir de la date de la signature du contrat, dans le district compact, disons le district borné en avant par le fleuve, au Sud-ouest par la rue des Inspecteurs, au Nord-ouest par les rues Craig et St-Antoine, au Nord-est par les rues St-Denis et Bonsecours; et à poser ses fils sous terre dans tout autre district en même temps que se fera l'enfouissement des fils de toutes les autres compagnies d'éclairage électrique, de téléphone et de télégraphe.

L'énergie nécessaire pour les services que comporte la présente soumission sera produite par les forces hydrauliques de Beauharnois, contrôlées par un syndicat qui comprend MM.

Wm.-C. McINTYRE,
E.-B. GREENSHIELDS,
F.-H. WILSON,
E.-A. ROBERT,
J.-M. WILSON,
Wm.-C. FINLEY,
G.-L. CAINS,
G.-G. FOSTER, C.R.,
H.-J. FULLER,
R.-N. SMYTH,
R.-J. TOOKE,
W.-S. LESLIE,
W.-F. RODDEN,
F.-J. SHAW,

Les soussignés se réservent le droit de céder le contrat à la Compagnie qu'ils sont actuellement à former pour cet objet, et il est entendu que, dans le cas où cette offre serait acceptée, le contrat entre la Ville et les soussignés renfermera une clause donnant à cette Compagnie le droit de faire, dans la Ville de Montréal, les opérations voulues pour pourvoir aux services que comporte la présente soumission.

Si la présente soumission est acceptée avant le 15 janvier 1908, les soussignés seront prêts à éclairer les rues publiques le 1er janvier 1909, et si elle est acceptée d'ici au 1er mai 1908, les soussignés seront prêts à éclairer les rues publiques sous 18 mois de cette date-là.

La non-acceptation de cette soumission d'ici au 1er mai 1908 sera considérée comme un refus de l'offre contenue dans les présentes et le chèque qui a été déposé devra alors être remis aux soussignés.

E.-A. ROBERT,
Pour lui-même et ses associés.
Montréal, 12 décembre 1907.

For power, for heating and industrial purposes, as follows:

Amount of power delivered in horse power	Annual cost of 10 hour power per horse power 7 a.m. to 6 p.m.	Annual cost of 24 hour power per horse power	Annual cost of restricted hour power per horse power	Annual cost of power with stand by charge and meter rate	
0-2	\$35.00	\$40.00	\$32.00	Per H. P. \$12.50	Pe. K.H. 1.8
2-5	32.50	35.00	30.00	12.50	1.35
5-10	30.00	32.50	27.00	12.50	1.125
10 to 100	27.00	30.00	22.50	10.00	1c
100 to 500	25.00	27.00	20.00	9.00	1c
Large blocks of power		25.00	18.00	8.00	1c

The undersigned is prepared to complete the placing of the wires underground, within two years from the signing of the contract in the congested district; say, the district bounded in front by the river, to the south-west by Inspector street, to the north-west by Craig and St. Antoine streets, and to the north-east by St. Denis and Bonsecours streets; and in any other district to place its wires underground simultaneously with the placing underground of the wires of all other electric light and telephone and telegraph Companies.

The power necessary to carry out this contract will be developed from the Beauharnois water powers controlled by a Syndicate which includes Messrs.

Wm. C. McINTYRE,
E. B. GREENSHIELDS,
F. H. WILSON,
E. A. ROBERT,
J. M. WILSON,
Wm. C. FINLEY,
G. L. CAINS,
G. G. FOSTER, K. C.,
H. J. FULLER,
R. N. SMYTH,
R. J. TOOKE,
W. S. LESLIE,
W. F. RODDEN,
F. J. SHAW,

and the undersigned reserve the right to assign the contract to a Company which is being formed by them for the purpose, it being understood that in the event of this offer being accepted, the contract between the City and the undersigned shall include the right from the City to operate in the City of Montreal for the purposes covered by this tender.

If this tender be accepted before 15th January 1908, the undersigned will be ready to light the public streets by 1st January 1909; and if accepted by 1st May 1908, the undersigned will be ready to light the public streets within eighteen months from that date.

Non-acceptance of this tender by 1st May 1908, shall constitute a refusal of offer herein contained, and the deposit cheque shall then be returned to the undersigned.

E. A. ROBERT,
For Self and Associates.
Montreal, twelfth December 1907.

20 De la "Montreal Light, Heat and Power Co."

"THE MONTREAL LIGHT, HEAT & POWER COMPANY."
Cabinet du Secrétaire-Trésorier.

Montréal, le 14 décembre 1907.

Hon. L.-O. David,
Greffier de la Cité,

Montréal.

Cher monsieur,

Au sujet de la demande de soumission de la Ville pour l'éclairage public au gaz des rues de la Ville:

Comme le nombre des lampes maintenant en usage est

20. From The Montreal Light, Heat & Power Co.

THE MONTREAL LIGHT, HEAT & POWER COMPANY.
Office of the Secretary-Treasurer.

Montreal, Dec. 14th. 1907.

Hon. L. O. David,
City Clerk,
Montreal.

Dear Sir:—

With respect to the City's advertisement for tenders for the public lighting by gas of the streets of the City:

As the number of lights at present in service is compa-